
 

Relevé de décision de la CE de l’UD du 7 octobre 2016 
 
Présents :  Samantha DUMOUSSEAU, Sylvain MINBIOLLE, Michaël LABLANCHE, Raynald BOULAY, Sophie GALIENNE, 

Colombe PEETERS, Christophe SALLOT, Patrick DELAUGE, Renaud AUDIDIER, Eric GEREAUD, Patrick GASTOU, 
Thierry SEBIRE, Joël MONTENON, Sandrine BARRAUD. 

 

Excusés :  Pascal LACOUX, Alain LACHAISE, Christian PASCAUD, Aline RIVALLEAU, Bruno CHALAS, Nathalie MICHEL, 
Patrick MOIMAUX, Freddy BOURLAND, Joël GUIMBERTEAU, Evelyne AZZOUG. 

 

Absents :  Murielle JUDEE, Emmanuel PRINET, Dominique SPINALI, Gérald TIRATEAU. 
 
 
1/ 41ème Congrès Départemental : 
 
 Document d’orientation : point d’étape (Eric GEREAUD) 
 

Éric nous fait part des travaux de la Commission du Document d’Orientation. Il souligne le manque de 
participation de certains membres de la Commission. 
 

Le document est présenté en 5 parties : 
1ère résolution 

L’organisation, le fonctionnement de l’UD, rapports avec les UL, les syndicats, les 
syndicats départementaux et les structures 

2ième résolution 
ICTAM 

3ième résolution 
La communication (TUSC, page Facebook, moyens et supports de diffusion) 

4ième résolution 
Renforcement de l’outil syndical : du projet de syndicalisation au développement de 
l’interpro, gagner les élections / la représentativité (mixité) 

5ième résolution 
L’accueil syndical / le secteur DLAJ / lutter contre les discriminations syndicales 

 

Plusieurs échanges ont enrichis le document, des modifications sont apportées. Envoi aux membres 
de la CE pour amendements. Le Secrétariat du 17 oct. examinera le document pour redonner à la 
Commission. La CE du 2 nov. devra valider ce document pour qu’il soit transmis aux syndicats. 
 
 Rapport d’Activité  (Thierry SEBIRE) 
 

Thierry nous informe qu’il reste encore un peu de rédaction de certains Camarades sur le Rapport 
d’Activité. Le Secrétariat du 17 oct. examinera le document pour redonner à la Commission. La CE du 2 
nov. devra valider ce document pour qu’il soit transmis aux syndicats. 
 
 Commission des Statuts  (Sylvain MINBIOLLE) 
 

Des propositions ont été faites pour anticiper l‘organisation des prochains Congrès. Envoi aux 
membres de la CE pour amendements.  
 
 Débat sur la future conception de la CE de l’UD (Michaël LABLANCHE) 
 

La CE débat sur la conception et les critères de la future CE, il nous faut accélérer le plan de visite des 
syndicats et rencontrer les directions de syndicats et d’ULs pour impulser les candidatures. 
Rajeunissement, féminisation, représentativité territoriale, sont autant de critères qu’il nous faut 
travailler. 
La prochaine réunion est prévue le 12 octobre. 
 
 Commission des Mandats et Votes  (Qui ??) 



 

La Commission des Mandats et Votes a rédigé un plan de travail pour préparer au mieux le Congrès et 
rédiger les outils nécessaires au bon déroulement de celui-ci. 
La prochaine réunion aura lieu le 2 novembre à 9h00. 
 
 
La CE décide que les 3 années de référence statutaires de cotisations soient 2013-2014-2015 
pour le calcul des voix et du nombre de délégués et que les syndicats soient à jour des 
cotisations 2016.  
Le Secrétariat du 10 oct. doit vérifier si cela est conforme aux Statuts. 
 
 
2/ Actualités TAFTA et CETA 
Christophe SALLOT 
 

Christophe, qui est mandaté par l’UD pour nous représenter au collectif Stop TAFTA, nous distribue un 
petit fascicule ludique sur les méfaits du CETA et nous visionnons un film CGT sur le TAFTA et ses 
possibles conséquences sur l’avenir. 
Plusieurs communes, départements et régions se sont déclarés hors TAFTA. 
Le 15 octobre, une distribution de tract aura lieu à Angoulême. Le 13 oct., ce collectif a rendez-vous 
avec Jean-François DAURE. 
Il est constaté par certains que la CES est un peu timide sur ce sujet. 
 
 
3/ Renouvellement des mandatements MACIF  
Samantha DUMOUSSEAU 
 

Nous décidons de remandater nos 4 camarades : 
Daniel BOUYER 
Serge BISSIRIEX 
Guylaine VERGUIN 
Xavier OGER 
 
 
4/ Assemblée Régionale Poitou-Charentes du 8 déc. 2016 
Samantha DUMOUSSEAU 
 

Samantha nous présente le projet d’ordre du jour de l’AG du 8 décembre : 
– Fonctionnement actuel du Comité Régional, pour qui ? Pour quoi ? 
– Préparation d’une Conférence régionale en perspective de la Conférence Nouvelle-Aquitaine. 

La CE valide la décision d’une Conférence régionale Poitou-Charentes au premier semestre 
2017. 
L’après-midi de la prochaine CE d’UD sera consacrée à la préparation de cette AG. 
 
 
5/ QUESTIONS DIVERSES 
 
ENTREPRISE ROUSSELOT : Sandrine nous fait part de sa participation à la Commission de 
Revitalisation suite au PSE. 
 
Syndicat CGT de l’Hôpital de La Rochefoucauld : Compte tenu des annonces faites sur l’avenir de 
l’Hopital de La Rochefoucauld, la CE décide de demander audience auprès de l’ARS avec l’USD et le 
syndicat de l’hôpital. 
 
 
 
 Les 2 prochaine CE d’UD sont décalées et se tiendront les 2 
novembre et 15 décembre 2016. 


